



学校だより

薰る双葉

~いつの日か 花になれ~

令和7年10月1日

第7号



朝夕の風が涼しく感じられるようになりました。少しずつ、秋が近づいてきたようです。子供たちにとって「実りの秋」となるよう、取り組んでいきたいと思います。

10月の生活目標 ~当番や係の仕事をがんばろう~

学校では、様々な当番活動や係活動（日直・給食・掃除・学級の係活動など）を通して、子供たちに「学級の一員として自分の役割に責任をもつことの大切さを学ばせる」「みんなで協力して学級をよりよく、より楽しくするためにどうしたらいいか考えて行動できるようにする」というねらいをもって指導しています。

『ぱりぱり働き、ぱっかり後始末しよう』は、本年度がんばることの一つです。今月の目標と関連付けて、改めて子供たちに働きかけていきます。

★通知表について★

本年度から年間2回（前期・後期）の発行となります。10月3日（金）にファイルに入れ持ち帰りますのでご確認ください。

なお、出席状況につきましては、9月末までの様子が記載しております。前期は、1年生が89日、2～6年生は90日、学校に来る日がありました。

第2回 家庭教育学級

9月17日（水）に学校給食センターの見学と給食試食会を実施しました。

給食を作っている様子を見学しながら（2階が見学コースになっています）、島崎栄養教諭から「毎日、栄養バランスのよい、美味しい給食を提供するためにこんなことを工夫しています」という力のこもった説明を聞きました。参加された皆さんには、初めて給食センターを見学した方が多く、「熱い思いをもって給食を提供しているということが伝わった」「とても有意義は見学だった」との声が聞かれました。ご参加ありがとうございました。

学校行事について

2学期は、これまでに修学旅行と4年生の遠足を実施しました。他の学年の遠足も近々予定されています。また、5年生は宿泊体験学習、6年生は小中音楽会、5・6年生の代表が参加する小学校体育大会、各学年の校外学習や社会科見学、マラソン大会等々、様々な学校行事が今後も予定されています。当日はもちろん、行事に至るまでの過程や事後の振り返りにこそ学びがあります。イベントではなく教育活動として、しっかりしためあてをもたせ、子供たち自身が主体的にかかわることができるよう働きかけていきます。体験を通して成長する様子が樂しみです。